
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 19名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
結婚記念日祝い　3/25 田中喜昭君　3/27　柳澤康隆君　

第3056例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・高谷秀和君・小田嶋伸一君

朝霧正次君・甲原明英君・吉田孝司君・柳澤康隆君

出 席 率 52.63%
メ ー ク アップ 11/17　地区大会参加　小田嶋伸一君

12/11　理事会出席　　吉田孝司君
免 除 会 員
出 席 率 訂 正 63.16%
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　　今日は、東北電力ネットワーク㈱大館電力センター　成田所長様、よろしくお願い　　
　　　　　します。
　　　　　　2540地区の会員増強についてお話します。29日北区ＩＭがあり、ロータリーについて
　　　　　の質問・要望があれば出してください、ということですが、少ないようです。それで私
　　　　　が出そうと思う案がありますのでお話します。
　　　　　　2540地区が現在1119名です。秋田県人口は、2月現在89万人で10年前から13%減少し、
　　　　　鹿角郡市も10年前から25%減っています。一番大変なのは、市の出生数が5年前より37%
　　　　　減少していて、この人口で市を維持していくのは大変だなあと思います。このようなこ
　　　　　とで2540地区が1100名を確保することを目指すことは問題なくても、この現状でいくの
　　　　　は大変じゃないかと思います、ということです。会員減少の状況で、毎年こんなことを
　　　　　をするのではなく、他地区との合併も考えた方がいいのでは…？とガバナー他に聞いて
　　　　　みたいと思います。理事会では、合併するためのメリット、デメリットはどうなのかを
　　　　　聞いたらどうか、いう意見もありましたので質問状に出したいと思っています。
　　　　　　今月26日夜例会に、ガバナーと拡大増強委員長が来会のようですので聞いてみたいと
　　　　　思います。会員増強も大事ですが、一年中そればかりやっても仕方ないので、それ以外
　　　　　のことで活動したいと思いますので、よろしくお願いします。

（石鳥谷幹事に代わり）今月の誕生日祝いは、浅石会長です。おめでとうございます。“乾杯”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　①2024-25年度下期地区資金納入のお願い　②水と衛生月間リソース案内
　　　　　〃　　　　　　③3月ロータリーレート　1ドル＝150円　④RI国際大会のお知らせ　
　　　　　〃　　　　　　⑤ロータリー希望の風奨学金　寄付のお願い
　　　・大館中央ＲＣより　北区IMへの要望の提出について
　　　・横手南ＲＣより　　６０周年記念式典、祝賀会のご案内　 6/14（土）
　　　・米山記念奨学会より　ハイライトよねやま299号
　　　・ＲＩ日本事務局より　第3回クラブ、地区支援メッセ―ジ
　　　・オクトン、フジマキより　カタログ

0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3057例会 2025年3月12日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2025年3月5日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976



＜本日のプログラム＞　3/5（水） ゲストスピーチ
　　　　　　　　　　　　　　　東北電力ネットワーク㈱大館電力センター所長　成田智哉様
　今日は「送電線って？」についてお話します。
１送電線の概要について。
地上に出ている架空送電線と地面の中にある地中送電線の
二種類に分けられますが、今日は架空送電線についてお話
します。送電線の一番上の架空地線は通常、電気は流れて
いなく、避雷針のような役割をしています。電線は電圧が
高いので触らなくても感電します。ガイシは電線から電気
が流れないように絶縁しているものです。鉄塔については
必要とされる電気の量で形状があり、変わった形状の鉄塔
もあります。
２送電線ができるまで
送電線のルートが決まったら、道路造成、山の
伐採、資材運搬、基礎工事、鉄塔を組み立てて
いきます。そのあと電線をつなぎ、ガイシなど
の付属品をつけます。
３安定した電気を届けるために
・雷対策－アークホーンをつけている。
・避雷装置－落雷時に停電を短くしている。
・風対策－ダブルトーショナルダンパー(重り)
　で振動を吸収する。
・雪対策－着雪リングの装着、ねじれ防止ダンパー
　の装着。相間スペーサの取り付け。雪多い地域は
　ガイシを標準は横取り付けを縦取り付けしている。
他に鳥対策、地上、空からのパトロールをしている。
４東北電力㈱ネットワークリクルート
お時間がありましたらホームページをご覧いただき
たいと思います。
　以上で「送電線って？」ということでお話させて
いただきました。

＜理事会報告＞　3/5　　今後の予定
　3/9　 ＲＬＩ研修会（秋田市）　小田嶋・石鳥谷参加
　3/23　合同分区協議会（秋田市）浅石会長・石鳥谷幹事　出席
　3/26　夜例会　（佐藤ガバナー、会員拡大増強委員長　来会）
　3/29　北区ＩＭ（大館）
　4/2　 ゲストスピーチ
　4/9　 東北電力澄川発電所　視察予定
　4/16　クラブ協議会
　4/23　夜例会　花見例会予定

ニコニコＢＯＸ ３，０００円
　　　　浅石敏明君 誕生日祝いありがとうございます。
　　　　村川　孝君 2月誕生日祝い、ありがとうございます。
　　　　柳舘清典君 笑い鍋、盛況でした。あと夜例会に「はまぐりのしゃぶしゃぶ」を

やってみたいと思います。

次回例会
2025年3月26日

例　会　18:30～　ホテル茅茹荘
佐藤ガバナーと会員拡大増強委員長が来会

その他の連絡事項　①2月の出席状況　平均12.5人　出席69.44％　 メークアップ7人　
②水と衛生月間　
③3/29　北区ＩＭ　


